



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 1 de 2

ŠKODA une fuerzas con Parkopedia para ayudar a los conductores a encontrar aparcamiento de forma más rápida y sencilla, en tiempo real

- > El proveedor de servicios de estacionamiento líder en el mundo se integra en ŠKODA Connect
- > Información en tiempo real sobre plazas de aparcamiento disponibles a través del sistema de navegación, o la aplicación **ŠKODA Connect**

1 de octubre de 2020 - Los conductores de ŠKODA gozan ahora de un mayor apoyo en la búsqueda de plazas de aparcamiento. Para ello, el fabricante de automóviles checo ha firmado un acuerdo de cooperación con Parkopedia, el proveedor de servicios de estacionamiento líder en el mundo. Así, los conductores de ŠKODA tienen a partir de ahora acceso a información en tiempo real sobre millones de plazas de aparcamiento en toda Europa, que se muestra a través del sistema de navegación del vehículo o de la aplicación ŠKODA Connect. El localizador de plazas de aparcamiento es uno de los muchos servicios móviles online incluidos en ŠKODA Connect.

Encontrar una plaza de aparcamiento vacía, o hallar un parking de varios niveles cercano en una ciudad que no es la nuestra, puede ser una experiencia estresante. Los conductores de ŠKODA ya cuentan con asistencia en su búsqueda de una plaza de aparcamiento a través de los servicios móviles online de ŠKODA Connect. Un nuevo acuerdo recién firmado amplía dichos servicios. Los conductores de ŠKODA tienen ahora acceso a información sobre millones de plazas de aparcamiento en toda Europa gracias a la colaboración del fabricante de automóviles con Parkopedia, proveedor de servicios de estacionamiento líder en el mundo. Mediante el sistema de navegación del vehículo o la aplicación ŠKODA Connect, que se puede descargar de la App Store de Apple o de Google Play Store, las opciones de aparcamiento más baratas y cercanas se muestran en la ubicación respectiva o en una dirección seleccionada. Además de las tarifas, también se muestra si las plazas de aparcamiento están realmente vacías en tiempo real, sujeto a disponibilidad. La última versión de la aplicación ŠKODA Connect o el sistema de navegación también puede guiar directamente hacia el espacio de aparcamiento seleccionado.

Jan Havlas, Coordinador de Proyectos de Coche Conectado en ŠKODA AUTO, explica: "Estamos ampliando constantemente nuestra oferta de servicios ŠKODA Connect con el objetivo de hacer que el acceso y la comunicación remota con los vehículos cundan más a nuestros clientes. El acuerdo con Parkopedia es un elemento más, e importante, en nuestra forma de hacer las cosas. Parkopedia ofrece a los conductores de vehículos ŠKODA el servicio de búsqueda de estacionamiento y una experiencia de usuario integral, a través de la aplicación ŠKODA Connect y de la pantalla de infoentretenimiento del vehículo".

Hans Puvogel, Director de Operaciones de Parkopedia, añade: "Estamos encantados de ofrecer a ŠKODA nuestros servicios de aparcamiento premium en Europa, a través de



ŠKODA
SIMPLY CLEVER

COMUNICADO DE PRENSA

Página 2 de 2

múltiples plataformas. Este acuerdo es un ejemplo más de cómo Parkopedia ofrece experiencias de estacionamiento perfectamente integradas”.

Fundada en 2007, Parkopedia proporciona información detallada sobre más de 70 millones de plazas de aparcamiento en 15.000 ciudades y 89 países en todo el mundo. Estos incluyen aparcamientos de varios niveles, así como aparcamientos públicos y privados.

ŠKODA Media Services

media@skoda-auto.cz



FROM DETAILS TO STORY
skoda-storyboard.com

 Follow @skodaautonews